



ブログ

←
一覧へ

最後の芋掘り＆藍の種の収穫〈1年B組〉（2校時）

投稿日時：2022/11/09  高浦中学校

地域応援プロジェクトの農園経営も今日の1・2時間目の技術科の授業でほぼ終了です。1時間目に1Aが、2時間目の1Bが農園に出かけ、最後のサツマイモ掘りと藍の種の収穫を行いました。

サツマイモは、夏に伸びた蔓を植え足したものなので、ほとんど育っていませんでした。やはり春に植え付けたものとは全く違う生育になりました。作業の最後として、花を咲き終わらせた藍の畝から種を探りました。来年度の1年生が使う種です。5月2日から始めた農園経営も無事やり遂げました。お疲れ様でした。

このページでは、2時間目の1Bの作業の様子を紹介します。



最後に残った畝の芋掘り。夏に植え足した苗だったので、収穫はほとんどありませんでした。



花が散った後の藍の畝

種の採り方を教わります

封筒に種を採って入れていきます





来年の1年生が蒔く種は採れたようですね。

アクセスカウンター

2 8 5 5 0 4

メニュー

ホーク

学校紹介

行事予定

活動報告

各種学校だより

新型コロナ対応



地域応援プロジェクト

CICAKU構想

あわっこ文化大使

いじめ防止の方針

学力向上について

学校評価

警報発令時の対応

アクセス

